

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur kehadirat ALLAH SWT atas Rizdho dan Rahmat serta Hidayah-Nya dan Shalawat beriring salam kepada Nabi Muhammad SAW, Sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini walaupun dalam bentuk sederhana yang sebagai mana diharapkan. Skripsi ini dimaksud untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Universitas Negeri Medan. Demikian juga kepada para dosen yang telah membimbing saya sehingga Skripsi yang berjudul Perbedaan Pengaruh Pola Kayuhan S dengan Pola *High Elbow Cats* Terhadap Hasil Renang Gaya Bebas 50 Meter Atlet Tirta Prima Medan Swimming Club Usia 14-15 Tahu 2020.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tidak terhingga kepada semua pihak yang telah membantu bimbingan dan arahan dari berbagai pihak baik moril maupun material. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM. M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta jajaranya.

2. Bapak Dr. Budi Valianto, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan.

3. Bapak Yan Indra Siregar, S.Pd, M.Pd, Selaku Ketua Jurusan Serta Prodi PKO UNIMED, dan Bapak Mahmuddin, S.Pd, M.Pd, selaku Seketaris PKO UNIMED yang tidak bosan-bosanya memberikan dorongan motivasi kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

4. Ibu Dr. Rahma Dewi, M,Pd selaku Pembimbing Skripsi yang telah memberikan masukan, arahan maupun motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini .

5. Terima Kasih buat para penguji Drs. Zulfan Heri, M.Pd, Yan Indra Siregar, S.Pd, M.Pd, dan M. Faisal Ansari Nst, S.Pd, MPd yang telah memberikan masukan dan saran untuk kesempurnaan hasil penelitian eksperimen ini.

6. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED yang juga turut serta dalam membantu penyelesaian Skripsi ini yang tidak dapat penulis tuliskan satu persatu, terima kasih banyak atas ilmu yang sudah diberikan kepada penulis hingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan maksimal.

7. Terimakasih kepada Tirta Prima Medan Swimming Club yang telah menerima dan membantu penulis dalam melakukan penelitian. 8. Teristimewa buat kedua orang tuaku dan keluarga yang telah memberikan dukungan moril maupun materil kepada penulis hingga dapat mampu menyelesaikan Skripsi ini. 9. Buat Durani

Sasmita Family, rekan-rekan seperjuangan PKO Reg C 2014, yang terkasih Cici Oktavia Syafitri Manurung S.Tr.Keb, yang telah memberikan motivasi kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan penelitian ini. Buat semua pihak yang turut membantu penulis dalam menyelesaikan Skripsi yang tak bisa disebut satu persatu, Hanya ALLAH SWT yang dapat membalas kebaikan sahabat dan pihak terkait penelitian ini. Semoga kita semua sukses tetaplah berkarya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan Skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna, baik dari segi isi, tulisan maupun kualitasnya, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran

yang membangun untuk memperbaiki skripsi ini. Akhirnya, semoga segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal ibadah yang diterima oleh ALLAH SWT, selanjutnya tulisan ini dipersembahkan untuk membangun ilmu pengetahuan dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.



Medan, juli 2021

penulis

RIZKI NANDA

THE
Character Building
UNIVERSITY